

Arranca el curso en la UGR con protesta del 15-M

Viernes, 30 de Septiembre de 2011 15:46 Europa Press



El rector de la Universidad de Granada (UGR), Francisco González Lodeiro, ha dado este viernes el pistoletazo de salida al curso académico 2011-2012 en un acto que se ha visto empañado por las protestas de varios jóvenes del 15-M a

las puertas de la universidad.

Lodeiro ha considerado "realmente necesario" preservar de los recortes a la educación, "junto con la sanidad y las más acuciantes prestaciones sociales", para atender, ha dicho, "a un sistema en el que las universidades dispongan de recursos suficientes frente a su cometido y obligaciones".

Durante su intervención en la apertura del curso académico, el rector ha dicho ser consciente de que las universidades se enfrentan a "tiempo de profunda crisis económica", que las obliga "a crear estrategias para conseguir los resultados que las instituciones públicas asumen por su responsabilidad social".

Para las instituciones académicas, ha dicho, la "responsabilidad social" establece "un enfoque ético, de vínculo mutuo entre universidad y sociedad, donde el compromiso irrenunciable parte de generar un nuevo conocimiento relevante para la solución de los problemas sociales, mediante la aplicación directa del saber científico y tecnológico, como con una formación profesional cada vez más exigente en la calidad, que prepare a nuestros estudiantes para dar la mejor respuesta profesional cuando se inserten en la sociedad, pues la universidad aislada del contexto carece de cualquier sentido".

A su entender, toca redefinir el papel de la Universidad pública, "elemento esencial e indispensable en la construcción de una sociedad que se sustente en el conocimiento, el bienestar social, la solidaridad y la justicia económica". "Asumiendo, entre otros principios, la lucha contra la pobreza, contra la exclusión social, la protección del medio ambiente, y el esfuerzo responsable de lograr, día a día, la creación, transmisión, difusión, extensión y transferencia del conocimiento", ha incidido.

La Universidad de Granada está dispuesta, ha afirmado, a enfrentarse "a este gran reto con todo rigor": "con todas sus capacidades, que son el mejor valor y la garantía para alcanzar sus objetivos, pues estamos comprometidos con la situación sobrevenida y, lejos de aislarnos del contexto, planteamos la más firme responsabilidad (colectiva y personal) de una institución nunca ajena a las circunstancias de su tiempo".

Por otra parte, González Lodeiro ha apostado por el Campus de Excelencia Internacional, impulsado por la Universidad de Granada, que, según ha dicho, "es clave para el futuro de nuestra institución y para el desarrollo del potencial existente en nuestro territorio".

"La actuación investigadora y de transferencia de conocimiento se servirá de una mayor cualificación de los equipos de científicos, de la investigación más avanzada, internacional y multidisciplinar, con la detección de las nuevas oportunidades y con el impulso de la I+D+i en colaboración con otros agentes, incidiendo en el fomento de la cultura emprendedora y la creación de Empresas de Base Tecnológica", ha explicado el rector, para quien la transformación de los campus en el marco de la excelencia continuará revalorizando el patrimonio inmobiliario, histórico y cultural en la estructura urbana de la ciudad, "al que se sumarán las nuevas edificaciones y nodos integrados y especializados del propio Campus de Excelencia Internacional".

0

0

[Share](#)

[Me gusta](#)

[Enviar](#)

Caja de comentarios de Facebook para Joomla

Actualizado (Sábado, 01 de Octubre de 2011 12:50)